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夏休み中の子供たちの姿いろいろ 
夏休みもそろそろ折り返しです。学校には水 

やり当番の子が日替わりでやってきて、１人１ 

鉢のベゴニアにまんべんなく水をかけてくれて 

います。おかげでどのベゴニアも元気です。 

 あおぞら級の子供たちは夏休みの学習を進 

めるために、正式な登校日以外にも登校して 

いる日がありました。根塚先生と教頭先生 

に見てもらいながら、１学期の復習を中心 

に各自の学習を進めていました。 

 １～４年生の登校日は 8月上旬に続々と 

実施されました。皆が久しぶりに顔を合わ 

せ、家での生活や学習の進み具合を確かめ 

たあと、たとえば４年生は運動会に向けて 

リコーダー練習をする時間もありました。 

体育館内に広がっての練習でしたが、真面目に取り組んでいました。 

荻っ子の代表として、６年生の 
 計画委員ががんばりました！ 

去る４日（木）に計画委員の子供たちが参 

加した行事が２つあったので紹介します。 

★その１ 「子供の権利条約」代表者会議 

 黒部市の「子ども人権宣言」を作るための 

会議が市役所で行われました。市内の全小中 

学校の代表が参加するこの会議に、本校の２ 

名も参加しました。グループに分かれて、「生きる」「育つ」「参加する」等 

の権利について考える活動をしました。日頃の学校生活での体験等を基に考え 

るとはいえ、端的な言葉にまとめ上げるのは、かなり頭を使ったこと思います。 

「中学生が話合いをしっかりとリードしてくれて、その姿がすごくよい刺激に 

なったはずです」と、引率した教頭先生と鈴木先生が教えてくれました。 

★その２ 「青少年赤十字（JRC） リーダー・トレーニング・センター」 

砺波青少年自然の家では、県内の小学生が集まってのリーダー研修が 

ありました。本校からは 3名が参加し、県 JRCの理事である私も同席 

しました。赤十字の基本理念である「人道」について講義を受けたあと、 

それを伝えるためのポスター作りに取り組みました。さすが各校の代表 

だけあって、どの子も進んで自分の考えを出し、自分にできることを探 

して具体的に行動していました。本校の 3人も徐々に積極性を発揮し、仲 

間と協力して活 

動していました。 

 この日の貴重 

な体験を 2学期 

からの学校生活 

に生かしてくれ 

ることでしょう。 

黒部市立荻生小学校 

文責：校長 寺島紀子 

令和４年８月１０日 
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夏休み特集 「保護者アンケート」へのご協力、ありがとうございました  
＜その３ たくましく（心身の健康づくり）＞※（）は子供の学年 

・暑い日の外遊びのきまりは色別で分かりやすく、 

息子も毎日色を教えてくれます。きちんと理解し 

守っているようです。（１年） 

・保健だよりや集会などで健康について知らせてく 

ださってありがとうございます。（１年） 

・プールが全くできないので泳げない子が多いので 

はと思います。また泳ぐ機会をつくってほしいと思います。（１年） 

・コロナが拡大している中、熱中症にも気を付けながらで大変だと思いますが、 

その時々の状況に応じた対応をしていただき、ありがとうございます。（２年） 

・つめやハンカチの年間パーフェクトを目指して頑張っているようです。（２年） 

・ほかの学年の子ともふれあってより高度な運動ができているようです。（２年） 

・コロナで学級閉鎖になった教室は全員に PCR検査をしてほしかったです。（３年） 

・コロナの感染者がクラスで 1人出た時点で、プライバシーの問題もあるとは思いますがメールやお便り

で知らせていただきたいです。（３年） 

・食べる速度が速すぎる。ゆっくり噛むことも大 

事だと言っているが効果がない。（３年） 

・タブレットは便利だが、視力や体力への悪影響 

 や依存の危険性があり、心配です。（３年） 

・外遊びや体を動かすことが大好きな子なので、 

 心身ともに健康であると思う。（４年） 

・コロナや熱中症の関係で運動量が減っている 

 が仕方ないと思っています。（４年） 

・コロナ禍の中、分散大会という形ながら連体 

 を実施していただき本当によかったと思う。 

 これからもいろいろと工夫し、子供たちによ 

 い経験や思い出を作ってほしい。（５年） 

・昔とは違い、外遊びが難しいですね。家に 

 いながらでも免疫力を高める運動があれば 

よいですね。（６年） 

・自分から体を動かそうとしないので、全校 

で走る取り組みはいいと思う。（６年） 

・コロナの学級閉鎖のときは、もう誰がなっ 

てもおかしくないので、誰と誰で何人なの 

かを教えてほしかった。仲のいい子が感染していたら個人的にはすぐにで 

も検査をしたかった。（６年） 

・体力がだんだんついてきており食欲も旺盛になって嬉しく思う。（６年） 

・おにごっこなども元気にしているようで、ほほえましく思っています。（６年） 

 １学期のコロナへの対応に関しては様々なご意見 

をいただきました。ありがとうございます。今後も 

他校や他市町村の対応を参考に、より多くの皆様に 

納得していただける対応を心がけます。 

 体育の授業だけでなく、外遊び等の運動の機会を 

なるべく多くとれるように、また、保健指導や食の 

指導も日常的に続け、健康づくりに取り組みます。 

粘り強く取り組んだり苦手なことにも思い切って挑戦したりする「心のたくましさ」も育てていきたいと思います。 

これからも保護者の皆様のご意見、ご提案等をお聞かせください。よろしくお願いいたします。

「歯を大切に」 
全校集会、学級の指導 


